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Zusammenfassung.

        
Es wird eine Alternative zur herkömmlichen nasotrachealen Intubation vorgestellt. 50 Patienten sollten aus operativen Gründen nasotracheal intubiert werden. Nach Einleitung und Plazieren einer Larynxmaske wurde während der suffizienten Beatmung ein Fiberbronchoskop nasal vorgeführt. Nach Sichten der Larynxmaske wurde diese entfernt und ein Tubus via Fiberbronchoskop endotracheal plaziert. Vorgehensweise und Verminderung von Komplikationen anhand dieser Methode werden diskutiert.


      
        
Nasotracheal Intubation with Laryngeal Mask and Fiberbronchoscope (NILB).

        
An alternative way to the usual mode of nasotracheal intubation is described. 50 patients had to be intubated nasotracheally for surgical procedures. After induction of anaesthesia and insertion of the laryngeal mask a fiberoptic bronchoscope was nasally inserted during sufficient breathing. After view of the laryngeal mask, it was taken out and a tube via fiberoptic bronchoscope was placed endotracheally. Way and avoidance of complications by this method are described.
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